



Inician clases de mini-taekwon-do para niños desde los tres años



LOS PRIMEROS ALUMNOS, listos para recibir sus primeras instrucciones.

Recientemente la Escuela de Taekwon-Do ITF Jeonsa de Los Ángeles, a cargo de su instructor Sabonim Gonzalo Rivas quien es cinturón negro IV Dan, en conjunto con la colaboración de Viviana Rebollo, psicopedagoga, comenzaron con el proyecto Mini-Taekwon-Do, módulo enfocado para niños y niñas de 3, 4 y 5 años.

Este es un programa integral, según lo indicado por su instructor,

en el que se abarcan los conceptos de seguridad, prevención del peligro y situaciones temerarias, llámese defensa personal y técnicas propias del Taekwon-Do ITF. "Aquí, se potenciarán las habilidades de coordinación, equilibrio y trabajo en equipo, enseñando los aspectos técnicos en defensa personal".

Sabonim Gonzalo remarcó la importante colaboración y aporte de la psicopedagoga Viviana Rebollo, quien además es técnico en educación parvulario, nivel superior, tutor sombra TEA, con 15 años de experiencia en educación.

"Con ella se refuerzan y enseñan los aspectos de coordinación motora fina, coordinación motora gruesa, tiempo y espacio, autonomía, junto con el respeto hacia los demás, entre otros factores".

Finalmente, el instructor precisó que las clases se realizarán los días martes y viernes, de 18:00 a 18:45, en el gimnasio ubicado en Avenida Las Industrias Poniente #9600. La primera sesión es gratuita, y posteriormente, el programa tiene un costo mensual, con la finalidad de reunir los fondos necesarios que permitan sustentar al club.